



# URKUNDE

über die Partnerschaft zwischen  
den Gemeinden  
Berg und Wachau



Auf der Grundlage der Freundschaftserklärung zwischen Berg und Seifersdorf von 1990, die durch zahlreiche gegenseitige Besuche und gemeinsame Aktivitäten mit Leben erfüllt wurde, bekunden wir,

**der Gemeinderat und der Bürgermeister der Gemeinde Berg**

**und**

**der Gemeinderat und der Bürgermeister der Gemeinde Wachau**

als Vertreter unserer Bürger feierlich die

## PARTNERSCHAFT

Die Partnerschaft dient dem gegenseitigen Verständnis sowie der weiteren Entwicklung enger, freundschaftlicher Beziehungen zwischen den beiden Gemeinden und damit dem Wohl ihrer Bürger.

Die Partnerschaft umfasst die Zusammenarbeit und den Austausch auf allen Ebenen.

Im Besonderen sollen die persönliche Begegnung der Menschen und Vereine beider Gemeinden gefördert werden, wie auch die Ausweitung der bestehenden Beziehungen zwischen der Gemeinde Berg und dem Ortsteil Seifersdorf auf die gesamte Gemeinde Wachau.

Wir hoffen und erwarten, dass sich bereits bestehende Kontakte, Austausche und Freundschaften vertiefen und neue Aktivitäten entwickeln, mit denen alle Bereiche und Bürger unserer beiden Gemeinden erreicht und erfasst werden.

Berg, den 06.12.2014

Helmut Grieb  
Bürgermeister der Gemeinde Berg

Wachau, den 06.12.2014

Veit Künzelmann  
Bürgermeister der Gemeinde Wachau